
 

Balioa izango duen diskurtso bakarra hizlariak bertan eskainiko duena izango da. 
El único discurso válido será el pronunciado por el orador o la oradora en el acto. 
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Kanpaina Erdia egin dugu. Erta horrek esan nahi du beste erdia geratzen zaigula aurretik. 
 
Eta hor goaz, pozik. Indartsu. Mitinak egiten -batzuk handiagoak, beste batzuk 
txikiagoak, batzuk etxetik urrunago, beste batzuk etxetik gertuago-, propaganda 
banaketak, elkarrizketak, debateak…  
 
Eta kanpainako agenda luze horrek ekarri gaitu gaur Laudiora. Berriro ere. Etxean 
batzuetan galdetzen didate. Gaur non tokatzen zaizu? Eta gaur Laudio esan dudanean, 
esan didate. Laudio? Berriro ere? Bertan enpadronatu beharko zara! Ba bai, hemen 
gaude. Etxean bezala. Pozik zuekin beste behin egoteaz. Laudion egin genuen azken 
mitinean gogoratzen duzue zertaz hitz egin nizuen? 
 
Recordáis de lo que os hablé la última vez que tuvimos un mitin en Laudio? Sí. Os hablé 
de los romanos. Hoy no os voy a hablar de eso. 
 
No os voy a hablar de los romanos. Os voy a hablar de los vascos y de las vascas. Os voy 
a hablar de lo que les importa. De lo que les preocupa. Os voy a hablar de ellos porque 
eso es de lo que tenemos que hablar. Eso es lo que tiene que centrar nuestra campaña. 
Sin perdernos en debates ruidosos, sin que nadie nos despiste, sin meternos en el 
barro… Todas y todos van a venir a por nosotros. Todas y todos van a cuestionarnos. 
 
Hablar de vascas y vascos es hablar de bienestar. Hablar de vascas y vascos es hablar de 
un País que sigue siendo un referente en Europa. De un país que, gracias a la implicación 
y al compromiso de EAJ-PNV, lidera los datos de inversión en los servicios esenciales. 
Lidera las políticas industriales. Lidera los datos de empleo. Ofrece más servicios 
públicos y mejores que los de nuestro entorno.  
 
Eta hori da daukaguna. Ongizatea. Datuek erakusten dute. Inkestek aitortzen dute. 
Euskal gizarteak esaten du. Hori da daukaguna. Ongizatea. Eta, hortaz, hori da mantendu 
behar duguna hori delako galdu dezakeguna. Gaur zerbait izatea ez delako bermea 
etorkizunean izaten jarraitzeko. Gauzak oso zailak dira lortzen eta oso errazak galtzen. 
 
Eta hori da hauteskunde hauetan jokoan dagoena. Gure ongizatea aitortzen dugun edo 
ez. Mantentzen dugun edo ez. Honaino ekarri gaituenari konfiantza ematen diogun edo 
ez.  Herri hau lideratu duenari: bere ekonomia, industria, autogobernua, zerbitzu 
publikoak, azpiegiturak. Inposiziorik gabe, elkarlanean, gizartea entzuten eta lenean, 
erabakiak hartzen eta asmatzen.  
 



 
 
El bienestar. Eso es lo que nos jugamos. Mantenerlo o perderlo. Conservarlo o renunciar 
a ello.  
Otros le llaman cambiar. Nosotros le llamamos renunciar. Renunciar a una forma de 
hacer las cosas, renunciar a un estilo de gobernar, renunciar a un modelo de país. 
Renunciar a lo que tenemos por promesas vacías de contenido de quien no tiene ningún 
compromiso de cumplirlas.  
 
Un modelo que ha sido exitoso y que nos ha traído hasta aquí. Y el camino no ha sido 
fácil. Todo no ha sido un camino de rosas. Este país, a lo largo de su historia, ha tenido 
que hacer frente a muchas dificultades. ¿Cuántos problemas hemos tenido a lo largo de 
los últimos 40 años? ¿Cuántas crisis económicas? ¿Cuánta violencia? Claro que hemos 
tenido dificultades hasta ahora. No las olvidamos. ¿Cómo las vamos a olvidar?  
 
Porque juntos, como país, les hemos hecho frente y las hemos superado. Y nos han 
hecho más fuertes. Hoy también tenemos dificultades. Claro que las tenemos. Y claro 
que las reconocemos. Y trabajamos para ponerles solución. La pandemia ha tensionado 
nuestro sistema de salud. La invasión rusa de Ucrania ha afectado al precio de las 
materias primas y al de la energía. La globalización nos ha generado nuevas 
oportunidades. También riesgos. 
 
Claro que tenemos problemas. ¿Quién los ha negado? Nosotras y nosotros no los 
negamos. Los reconocemos. Y así lo hemos dicho. Tenemos problemas que tenemos que 
solucionar y retos a los que nos tenemos que enfrentar. El mundo ha cambiado mucho 
en poco tiempo y va a seguir haciéndolo. 
 
La pregunta que hoy hago es ¿en quién vas a confiar para preservar el bienestar? ¿En 
aquellos que durante 40 años han demostrado capacidad y experiencia para enfrentarse 
a todos los problemas que hemos tenido y superarlo, o en aquellos que lo más cerca que 
han estado de un problema es para generarlo? 
 
Nos jugamos mucho. Euskadi se juega mucho. No podemos renunciar a nuestro 
bienestar. No podemos poner en manos de cualquiera el futuro de Euskadi, el tuyo 
propio, el de tus hijas e hijos ¡No podemos! Nos jugamos el bienestar. Nos jugamos el 
autogobierno. Nos jugamos la economía. Nos jugamos los servicios públicos. Nos 
jugamos los puestos de trabajo. Nos jugamos el futuro de Euskadi. Nos la jugamos.  
 
Porque no es igual que gobiernen unos o que gobiernen otros. No es igual! Porque no 
somos iguales.  Y como no somos iguales, hay que elegir. 
 
Elige bienestar, aukeratu Euskadi! 
 
¡Vota Partido Nacionalista Vasco! 
 
Gora Euskadi askatuta! 
 


